

Ansprechpartner: Michael Schaefer
person in charge: Tel.: 02355 / 893-130
a.oltze@interbaer.de

Unsere Zeichen: MS/OL
Our ref.:

Datum: 22.02.2022
Date:

REACH 1907/2006

REACH ist eine Verordnung für die Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe zur Schaffung einer Europäischen Chemikalienagentur. Betroffen sind von REACH daher nur Hersteller, Anwender, Importeure und Händler chemischer Stoffe, die nur noch (vor) registrierte Stoffe herstellen, importieren, verwenden oder vertreiben dürfen. Wir sehen uns als nachgeschalteten Anwender und Verbraucher innerhalb der Lieferkette. Die Verantwortung und Registrierungspflicht für den Bereich der chemischen Stoffe liegt mehrere Schritte zurück, bei den Vorlieferanten der Vorlieferanten. Es würde den üblichen Rahmen sprengen, wenn wir diesbezüglich Auskünfte einholen würden. Sofern erforderlich, haben wir unsere Vorlieferanten in Bezug auf REACH in Kenntnis gesetzt. In unserem Hause werden für die Produktion der von uns hergestellten und verkauften Artikel keine chemischen Stoffe, bzw. in einer Konzentration > 0,1 % Masseprozent der Substances of Very High Concern, veröffentlicht in der aktuellen ECHA-Kandidatenliste, importiert, hergestellt oder verwendet. Unserer Informationspflicht nach Art. 33 der REACH-Verordnung werden wir nachkommen, sollten wir von unseren Vorlieferanten andere Informationen erhalten

REACH 1907/2006

REACH is a regulation for the registration, evaluation, authorization and restriction of chemicals for creation of an European Chemical Agency. Therefore, only manufacturers, users, importers and distributors of chemicals, who are allowed to produce, import, use or sell only registered substances, are affected by REACH. We see ourselves as downstream user and consumer within the supply chain. The responsibility and registration requirement concerning the chemicals rest with, some steps back, the upstream suppliers of the upstream suppliers. It would be beyond our scope if we made enquiries about this matter. We have advised our upstream suppliers about REACH where necessary. In our company, we do not import, produce or use chemicals, or in a concentration > 0.1 % by mass of Substances of Very High Concern, published in the actual ECHA candidate list, for the production of our manufactured and sold articles. We will comply with the information duty according to art. 33 of REACH regulation, in case we receive other information from our upstream suppliers.

Freundlicher Gruß
Best regards,
inter BÄR GmbH + Co. KG


Michael Schaefer
Geschäftsführer
General Manager

Freundlicher Gruß
Best regards,
inter BÄR GmbH + Co. KG


i. V. Angela Oltze
Assistentin der Vertriebsleitung
Assistant Sales Manager